



Lundi 2 septembre :  
On a fait du sport dans la classe.



On est passé dans le tunnel. On a fait des roulades.



On a aussi fait de la peinture avec nos mains. On en avait plein les doigts. On a appuyé fort.



Mardi 3 septembre

On a posé notre main puis on a fait des tampons ronds avec la peinture.

On a fait le 1 en pâte à modeler.



On a pincé la pâte à modeler avec des pinces à linge



On a découpé sur les traits, après on a collé sur une feuille de couleurs.



Jeudi 6 septembre

On a cherché notre lettre pour la coller.

Les MS ont imprimé leur main puis ils ont fait des empreintes rondes à peinture.



